

Le gouvernement argentin cède face aux protestations des jeunes



Buenos Aires, 24 décembre (RHC)- Le gouvernement argentin a cédé devant la protestation de centaines de jeunes qui ont occupé de façon pacifique le siège du ministère de la science et qui protestaient contre la réduction du nombre d'inscriptions qui affectait quelque 500 étudiants sans places pour la prochaine année scolaire au Conseil National de la Recherche Scientifique et Technique.

Le gouvernement de l'Argentine a proposé d'étendre la période d'inscription jusqu'à décembre 2017 à l'intention des boursiers affectés et l'on a trouvé ainsi un début de solution pour que les centaines d'étudiants qui occupaient depuis 5 jours le siège du Ministère de la Science et de la Technique rentrent chez eux.

Le chef du cabinet, Marcos Peña et des représentants de ce ministère, aux côtés du ministre de ce secteur, Lino Barañao ont du avoir plusieurs réunions pendant que les étudiants demandaient la démission de ce dernier.



Radio Habana Cuba